

Sudán del Sur será un nuevo país

La región votó por la secesión, confirma resultado de referendo

JARTUM (Agencias).— El 98.83% de los sudaneses de la región autónoma del sur ha optado por la independencia, según los resultados del referéndum anunciados ayer y que el presidente de Sudán, Omar al-Bashir, ya ha reconocido.

“Anunciaremos hoy delante de todo el mundo que aceptamos el resultado y que respetamos la elección de los sudaneses del sur”, aseguró Al-Bashir en el Consejo de Ministros celebrado ayer.

El presidente de la comisión electoral, Mohamed Ibrahim Jalil, había informado previamente al jefe de Estado sudanés de

que el sí se había impuesto en el referéndum de autodeterminación del sur llevado a cabo el pasado 9 de enero.

A partir de ahora y tras un período transitorio fijado en los acuerdos de paz de 2005, firmados entre el norte y el sur, la independencia será efectiva a partir del 9 de

julio próximo.

Cientos de sudaneses del sur bailaban, gritaban y hacían ondear banderas en una plaza en el centro de la capital sure-

A partir del 9 de julio será efectiva la independencia de Sudán del Sur, que podría conservar el mismo nombre

ña, Juba, mientras era emitido el anuncio de los resultados en televisiones ubicadas en el lugar.

“Hoy recibimos estos resultados y los aceptamos y damos la

bienvenida a estos resultados porque representan la voluntad del pueblo del sur”, dijo Al-Bashir en declaraciones difundidas por la televisión estatal.

Autoridades del sur argumentan que la cuestión del nombre para el nuevo Estado sigue sin resolver, pero que podría ser simplemente Sudán del Sur.

El líder de la región sureña, Salva Kiir, se sumó al entorno conciliador al prometer que ayudaría a Jartum en su campaña

por obtener la condonación de sus deudas y el levantamiento de las sanciones internacionales en los próximos meses.

Por su parte, el presidente Barack Obama dijo que Estados Unidos reconocerá a Sudán del Sur como un país soberano a partir de julio. “Después de décadas de conflicto, la imagen de millones de votantes sudaneses sureños decidiendo su propio futuro fue una inspiración para el mundo y otro paso hacia el lar-

go recorrido de África hacia la justicia y la democracia”, expresó en un comunicado.

Hillary Clinton, secretaria de Estado de EU, dijo que “está iniciando el proceso para retirar a Sudán de la lista de patrocinadores del terrorismo”.

A su vez, la ONU y el gobierno de Francia celebraron el anuncio de los resultados definitivos del referéndum. Por su parte, Egipto anunció que reconocerá al nuevo país.



Fecha 08.02.2011	Sección Primera	Página 21
----------------------------	---------------------------	---------------------



PETE MULLER / AP

DE FIESTA. Sudaneses del sur celebran el anuncio formal de la secesión de su territorio